

# Estos son los humoristas que llegarán al Festival de Viña 2024

El evento cerró ayer su parrilla. Luis Slimming, Alex Ortiz y Luis Miranda debutarán ante el Monstruo, mientras que Javiera Contador, Sergio Feire y Alison Mandel se repetirán el plato. Slimming prometió humor político.

Javiera Palta Olmos

**A**yer la producción del Festival de Viña del Mar confirmó su parrilla completa y dio a conocer a quienes serán parte del jurado para las competencias internacional y folclórica del evento.

Fueron los animadores María Luisa Godoy y Francisco Saavedra quienes nombraron a los finalistas de las competencias, donde se destaca Charly Benavente y Mariel Mariel como representantes de Chile en las competencias internacional y folclórica, respectivamente.

Los ganadores musicales serán elegidos por un jurado donde destacan los artistas Young Cister, Manuel Turizo, María Becerra y el vocalista de Miranda!, Ale Sergi. A estos, se le suman los periodistas Priscilla Vargas y Constanza Santa María, además de Bebe Contepomi y Alejandro "Chavito" Chávez.

Sin embargo, quienes fueron protagonistas de la jornada fueron los humoristas, con quienes se completó la programación del Festival que se realizará entre el 25 de febrero y 1 de marzo de 2024. Así, tres cómicos que conquistaron al Monstruo llegarán de regreso.

Todo comenzará con Alison Mandel, quien vuelve a la Quinta Vergara desde su participación en 2018. Lo hará durante la noche de Alejandro Sanz y Manuel Turizo, una de las jornadas que ya se encuentra agotada. Misma situación pasará Javiera Contador, que completa la jornada de Andrea Bocelli y Miranda! con una Quinta Vergara completa.

El primer debut del Festival de Viña del Mar



JAVIERA CONTADOR DEBUTÓ EN 2018 Y VUELVE EL 26 DE FEBRERO.



FEIRE VOLVERÁ A VIÑA DEL MAR EL 29 DE FEBRERO.



ALISON MANDEL SERÁ LA PRIMERA HUMORISTA EN PRESENTARSE.



LUIS SLIMMING LLEGARÁ A VIÑA TRAS SU PASO POR OLMUÉ.



"LUCHO" MIRANDA TENDRÁ SU DEBUT EL 28 DE FEBRERO.



ALEX ORTIZ TRAERÁ HUMOR EN LA ÚLTIMA NOCHE.

tres humoristas que se enfrentarán por primera vez al Monstruo, Luis Slimming y Alex Ortiz lograron hacerse nombre tras su paso por el Festival del Huaso de Olmué de este año, hecho que, según explica el propio "Don Comedia", era algo que veía venir.

"Todo esto ha sido loco, pero de alguna manera como que era algo que pensé que podía pasar, porque los humoristas que habían ido a Olmué se repetían en Viña. Entonces cuando fui a Olmué pense: 'Si esto sale bien, lo más probable es que el próximo año esté en Viña'. Y se dio así", explicó Slimming a este medio.

Respecto a su show, adelantó que habrá humor político y que estaba a la espera de los resultados del plebiscito para terminar su rutina. "Ahora que más o menos cachamos que quedamos iguales, quiero hablar un poco de eso. No sé cómo todavía, pero creo que vamos a hablar un poquito de política", dijo.

Por su parte, Alex Ortiz transparentó su alegría por su nuevo logro, apuntando que la Quinta Vergara "es un momento super importante que soñaba tener en algún momento de la vida. Uno como comunicante siempre tiene ese foco".

Respecto a su preparación para enfrentarse a la multitud de Viña del Mar, Ortiz aseguró que "quiero ocupar la misma fórmula de Olmué, que es una rutina más transversal, hablando del barrio, de mis viejos y hartas experiencias nuevas que tengo". Asimismo, confesó que "mi último show va a ser el 28 (de febrero), como un día antes de Viña, porque quiero que lleguen fresquitos a la Quinta".

llega con Luis Slimming, quien conquistó en el pasado Festival del Huaso de Olmué y se presentará la misma noche de Maná y Men At Work.

Las primeras veces continúan con Luis "Lucho" Miranda, quien llamo la atención del país con su humor durante la cruzada solidaria Teletón. Miranda compartirá escenario con Mora y Anitta; mientras que Sergio Freire lo hará en la noche chilena con Los Bunkers y Young Cister.

Freire, al igual que Mandel, volverá a la Quinta Vergara desde su primera vez en el evento viñamarino, registrada en 2018.

La última noche, en tanto, esperará las risas de la mano de Alex Ortiz, conocido también como "El Flaité Chileno", en una noche donde Peso Pluma y María Becerra dirán adiós a la versión 2024 del festival.

**LLEGADAS POST OLMUÉ**  
 Pese a que son dos de los